

Con dos detenidos termina el funeral de "extremo riesgo" del "Guatón Mutema" en Huechuraba

Sin incidentes de gravedad se realizó este miércoles el funeral de Carlos Acevedo Ramírez (49), alias "Guatón Mutema", en el cementerio Parque Santiago de Huechuraba. Inicialmente se informó que sólo se registraron dos detenciones de sujetos con órdenes de captura pendientes.

Debido a que el funeral fue calificado como de "extremo riesgo", se dispuso un plan preventivo en las calles de la villa Pucará de Quilicura y en el trayecto al cementerio, a cargo de personal de control público de Carabineros, con el apoyo de varios vehículos lanzagases y lanzaguas.

"Se llegó a un acuerdo con los familiares por la seguridad de ellos. Esto fue una muerte violenta, donde existen bandas delictuales asociadas, entonces, por lo mismo, para resguardar la integridad de las familias, se llegó a un acuerdo en el recorrido", informó el mayor Salvador Caro.

Acevedo Ramírez, padre del cantante urbano Dehilan, fue asesinado en la tarde del domingo cuando se encontraba en la intersección de Calle 1 con Río Loa



Debido a que el funeral fue calificado como de "extremo riesgo", se dispuso un plan preventivo en las calles de la villa Pucará de Quilicura y en el trayecto al cementerio, a cargo de personal de control público de Carabineros, con el apoyo de varios vehículos lanzagases y lanzaguas.

en el SAPU, donde amenazaron a los funcionarios, al tiempo que se escuchaban balaceras en los alrededores, por lo cual se requirió la presencia del GOPE y personal COP de Carabineros para controlar el orden.

Como hipótesis principal del crimen se estima que fue una venganza por el secuestro de la pareja e hija de un sujeto que se encuentra preso por narcotráfico y que debió pagar \$500 millones por su liberación. Acevedo estaría involucrado en el hecho.

viendo el partido de Universidad de Chile con Palestino junto a un grupo de sujetos en la vía pública.

De improviso llegó un vehículo con desconocidos que le dispararon en al menos nueve oportunidades y se dieron a la fuga. El Herido fue trasladado al SAPU del

sector donde murió. La investigación quedó a cargo de la Brigada de Homicidios de la PDI y de la Fiscalía ECOH Metropolitana.

Tras conocerse su fallecimiento, familiares y amigos al sujeto protagonizaron violentos incidentes tanto en la vía pública como